

今年は83名の方が永年勤続表彰されました

医療法人社団 健育会 理事長 竹川 節男

永年勤続表彰



健育会グループでは、10年以上の勤続者を対象に、毎年永年勤続表彰をしています。本年は83名の方を表彰しました。



毎年の慣例によって、今年も私が全ての病院・施設を訪問して、対象の皆さんに1人ずつ直接表彰を行いました。

本年は10年勤続55名、20年26名、30年勤めてくださった方が2名いらっしゃいました。計83名と前年より2名多くの方が表彰の対象となりました。

長く勤めていただける方が多いことは、理事長として非常にうれしく、ありがたいことです。その感謝の思いをもって表彰しています。

竹川病院・ケアセンターけやき



ライフケアガーデン湘南



ライフサポートひなた



いわき湯本病院



ケアポート板橋



ケアセンターけやき



ひまわり在宅サポートグループ



茅ヶ崎セントラルクリニック



石巻健育会病院



熱川温泉病院



花川病院



ポプラ・オアシス21



今回、対象となった方々は、皆さん心のこもった謝辞を述べられました。その一部をご紹介します。



竹川病院・理学療法士 木下崇美さん

永年勤続者を代表してお礼を申し上げます。まずこのような祝典を催していただき、そして表彰を受け本当にうれしく思います。ありがとうございます。

入職から10年、今までやってこられたのもここにいるみなさんのおかげと心から感謝しています。私は理学療法士5年目になる年にこの竹川病院に転職してまいりました。

入職して半年ほど経ったころ、中途採用職員にもオリエンテーションと講義、理事長からの講話がありました。自分が働く健育会という場所が「どこに向かっているのか」を聞かせていただいたことで、この10年間道に迷うことなく、またやりがいをもって働くことができたと感じています。

その研修からまもなくして東日本大震災が起きました。竹川病院からもスタッフが向かいました。当時の石巻港湾病院が復旧していく姿に健育会の力強さを感じました。

あれから10年です。中途採用として力不足であった私が、この竹川病院で多くのことを学び、成長することができました。本年度は課長の職を拝命し、コロナ禍の中、自分が何をすべきかを考え、やりがいを感じています。

課長1年生の今冬、首都圏を中心に感染が拡大し、私の所属する4階病棟のリハビリスタッフからも感染者が1名出ました。防護服を着て業務にあたり、どうしても不安が高まる状況でしたが、竹川病院全スタッフがワンチームとなり、感染を広げることなく収めることができました。

スタッフの緊張感はそれ以降も続いています。このような中、年末の美味しいお弁当や冬の賞与をいただき、職場に明るい空気が流れました。「私たちの日々の働きを見ていただけている安心」を強く感じています。

これからも竹川病院で使命感を持ち続けながら、微力ではありますが進み続けていきたいと思っています。本日は誠にありがとうございました。



ケアセンターけやき・看護師 五月女美喜さん

竹川理事長、本日は永年勤続の表彰を賜りましたこと、身に余る光栄です。誠にありがとうございます。この表彰は私にとって光栄だけでなく、健育会に入職してからを振り返るいい機会となりました。

平成23年3月1日から、セラピスト4名と共に訪問看護ステーションの立ち上げから関わり、現在に至ります。立ち上げ直後に3月11日の東日本大震災。大変な試練を課された時期でした。しかし強力な支援をいただき、訪問介護事業を軌道に乗せることができました。

昨年よりコロナウイルスの影響を受け、みんなが不安や不便を強いられています。その中、スタッフ及び利用者さまが安心してサービス提供や利用ができるようリードいただいています。対策が適切であり、安心して利用できる評価があるからこそです。

また、竹川病院と通所リハビリテーションとの連携の強化から、より多くのニーズに応えられるステーションとなり、個々の学びを拓けるチャンスにもなりました。連携ツールとしてのiPadの導入もコロナ禍において、強力かつ必須のアイテムになっています。日ごろから働きやすい環境整備に至るまで、時代に沿ったご配慮には頭が下がる思いです。

さまざまな能力が要求される時代となり、日々未熟さを痛感しています。たくさんの困難がありましたが、共に働く仲間の協力があり、仕事を続けることができました。今までのすべての経験と思いを共有できる仲間が、私の仕事を継続する上での原動力になっています。

ケアセンターけやきで訪問看護師を始めてからは、多くの方からたくさんのことを学び、協力いただきました。また研修や難病訪問事業への参加など、自己研鑽の機会は非常に貴重な財産となり、みなさまのご指導・ご理解・ご協力によって今の私があると感じています。

道半ば、まだ迷うことも多くありますが、健育会グループのみなさんと連携し「We are One Team!」となり、利用者さまがより安全に、安心して豊かな在宅生活を送っていただけるよう、支援展開に努めてまいります。

本日はこのような機会をいただき、誠にありがとうございました。



表彰者からの言葉は強く心に残り、とても感激しました。健育会グループに長く勤めていただく方が多いことは、私にとって誇りです。

近年は離職率、有給消化率ともに全病院・施設で少しずつですが改善されています。また家族の都合で転居されても、グループの病院・施設に移動して退職されない方も多くなりました。職員にとって働きやすい、やりがいのある職場環境が整備されてきている実感があります。

これからも職員の皆さん全員が長く勤めていただきたいと思います。本日は本当におめでとうございました。

